

Effort du cœur à Ecublens

ATHLÉTISME

Succès populaire lors du duathlon organisé par l'Association Destiny pour récolter des fonds pour la lutte contre le cancer.

«La course du temps ne s'arrête pas, luttons ensemble!» Ce week-end, sur le stade d'athlétisme du Croset à Ecublens, ils étaient nombreux à lutter contre le temps. Petits et grands, ils ont fait honneur à la devise de l'Association Destiny. Cette association à but non lucratif récolte des fonds pour la Ligue vaudoise contre le cancer et finance des projets pour des enfants touchés par la maladie.

Samedi, plusieurs courses étaient proposées dans différentes catégories. «Nous fonctionnons par parrainages», explique Serge Avondo, président du comité d'organisation. Cet argent gagné à la sueur du front par les coureurs est intégralement utilisé pour la bonne

cause. L'organisation peut en effet compter sur les communes qui mettent les infrastructures à disposition, la protection civile ainsi que sur de nombreux sponsors. «Mais rien ne pourrait avoir lieu sans l'engagement de plus de 250 bénévoles», précise celui qui est à l'origine de la manifestation depuis 2002.

Une partie d'entre eux était mobilisée hier pour assurer la sécurité du duathlon. Plusieurs départs de cette compétition combinée (course-vélo) ont été donnés hier. Chez les élites, c'est Claude Fayet (hommes) et Odile Blondel (femmes) qui l'ont emporté. «Un bon entraînement, sur un parcours exigeant», relevait le couple qui porte les couleurs du CNN Tri-Nyon.

Au final, joli succès populaire. L'an prochain, la manifestation sera privée du duathlon. Les forces de l'ordre seront alors accaparées par un certain Euro 2008. **SAMUEL RAMUZ**



Les petits et les grands ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour la bonne cause.